

Pressemitteilung

Pop-up-Impfstraße am Klinikum Schärding

SCHÄRDING. Am Klinikum Schärding befindet sich derzeit eine Pop-up-Impfstraße für COVID-Impfungen, die jeden Dienstag- und Mittwochnachmittag geöffnet hat. „Sie wird von allen, ob erster, zweiter oder dritter Stich, sehr gut angenommen“, sagt Prim. Dr. Thomas Meindl, Ärztlicher Direktor und Leiter des Instituts für Anästhesie und Intensivmedizin.

Ganz ohne Anmeldung und vorherige Testung kann die neue Pop-up-Impfstraße aufgesucht werden. Sie ist Dienstag und Mittwoch jeweils von 12 bis 15 Uhr geöffnet und befindet sich im Bereich der COVID-Teststraße, links neben dem Haupteingang des Klinikums. Wer einen Impfpass hat, sollte diesen mitbringen. Ansonsten kann auch ein neuer ausgestellt werden. Dies ist ein zusätzliches Angebot zur öffentlichen Impfstraße (Einkaufszentrum St. Florian/Inn).

Weitere Impftermine sind:

30. November und 1. Dezember 2021

7. und eventuell 8. Dezember 2021

14. und 15. Dezember 2021

Die Impfstraße wird aus heutiger Sicht auch am Feiertag, 8. Dezember geöffnet haben. Genaueres dazu geben wir noch bekannt.

Kinderimpfungen für unter 12-Jährige werden in der Pop-up-Impfstraße nicht durchgeführt.

Schärding, am 25. November 2021

Bildtext: Neue Pop-up-Impfstraße am Klinikum Schärding.
Fotocredit: OÖG

Kurzfassung

Die Pop-up-Impfstraße am Klinikum Schärding ist jeden Dienstag und Mittwoch von 12 bis 15 Uhr für COVID-Impfungen geöffnet. Sie befindet sich im Bereich der Teststraße, links vor dem Haupteingang. Noch bis zum 15. Dezember kann man sich dort ohne Voranmeldung oder vorherige Testung impfen lassen.

Rückfragen bitte an:

Mag.^a Ruth Höfer
PR & Kommunikation
Klinikum Schärding
Tel.: 05 055478-22250
E-Mail: ruth.hoefer@oöeg.at